

15.01.2018 - Bundesligastart der Lateinformation

TSV-Lateinformation belegt den 7. Platz

Am vergangenen Samstag hat sich zum ersten Mal die Bochholter Lateinformation beim Auftaktturnier der 2. Bundesliga auf nationaler Ebene mit anderen Teams gemessen. Acht Mannschaften gingen in der Arena Düren an den Start.



Die Vorrunde verlief nicht so sauber, wie es in den letzten Trainingseinheiten lief. „Wir boten diverse Angriffspunkte. Daher blieb an dieser Stelle für uns leider nur das sogenannte „Kleine Finale“ mit zwei weiteren Teams. Hier hatten wir nun noch um den 6. Platz getanzt. Dieser wäre der sichere Platz für einen Klassenerhalt. Die letzten beiden Plätze steigen in die Regionalliga ab.“, erzählt Trainer Sascha Pöstgens. „Deutlich stärker und selbstbewusster ging es dann in die zweite Runde. Das Team wirkte wesentlich geschlossener. Lediglich am Ende gab es dann doch noch kleinere Unsauberkeiten. Am Ende sprang dann dabei ein knapper 7. Platz heraus. Direkt hinter dem B-Team aus Buchholz, was ebenfalls das Thema „The Team“ vertanzte. Das Gute dabei ist, dass wir noch deutlich Potential haben. Wären beide Durchgänge perfekt gelaufen, wüsten wir nicht woran es gelegen hätte. So können wir die nächsten zwei Wochen intensiv weiterarbeiten.“

Auch Mannschaftskapitänin Leona Wilzewski erzählt: „Unser Finaldurchgang ging schon eher in die Richtung mit dem, was wir leisten können. In zwei Wochen in Bietigheim werden wir deutlich sicherer auftreten können. Die Karten werden nun neu gemischt. Wir sind aber auf keinen Fall nun total gefrustet. Wir sind stolz darauf, in der 2. Bundesliga tanzen zu dürfen und hier tolle Erfahrungen mitzunehmen. Wir stecken auf keinen Fall den Kopf in Sand. Es geht nun nur noch vorwärts, nicht mehr rückwärts.“

Wer Interesse daran hat, beim nächsten Turnier in Bietigheim dabei zu sein und die Mannschaft zu unterstützen, der kann sich gerne per PN melden. Aktuell sind noch Plätze im Bus frei.

